



► **PEMBAYARAN NONTUNAI**

## QRIS BPD DIY Dipakai di Seluruh Tenant Teras Malioboro

**B**ank Pembangunan Daerah (BPD) DIY terus mendorong transaksi nontunai, salah satunya di Teras Malioboro. Hal ini diwujudkan dengan layanan QRIS kepada seluruh *tenant* di lokasi tersebut sebagai alat penerimaan pembayaran.

Direktur Pemasaran dan Usaha Syariah Bank BPD DIY, R Agus Trimurjanto mengatakan dukungan Bank BPD DIY pada transaksi nontunai sejalan dengan upaya pengembangan digitalisasi di Teras Malioboro.

Melalui QRIS, kata dia, transaksi menjadi lebih mudah, praktis, efisien dan aman. "Untuk *tenant* yang belum memiliki rekening di Bank BPD DIY, kini dapat membuka rekening secara *online* dengan mudah. Cukup instal aplikasi *mobile banking* BPD DIY, lalu *selfie*, rekening bisa langsung

aktif," ucapnya dalam acara *Festival Teras Malioboro* di Teras Malioboro 2, Selasa (5/3).

Dalam kesempatan yang sama, Bank BPD DIY juga menyerahkan secara simbolis bantuan rehab rumah layak huni untuk dua *tenant* Teras Malioboro senilai Rp40 juta, masing-masing kepada Reni Sugianti dan Waljio Slamet.

Pemberian bantuan ini sebagai wujud kepedulian sosial Bank BPD DIY melalui program CSR. Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh GKBRAY Adipati Paku Alam X bersama Direktur Pemasaran Bank BPD DIY, R. Agus Trimurjanto.

Acara *Festival Teras Malioboro* merupakan inisiasi dari Dinas Koperasi dan UKM DIY melalui Balai Layanan Bisnis Usaha Mikro Kecil dan Menengah



**Penyerahan secara simbolis** bantuan rehab rumah layak huni untuk dua *tenant* Teras Malioboro senilai Rp40 juta, Selasa (5/3).

DIY sebagai rangkaian dari peringatan Hari Jadi ke-2 Teras Malioboro.

Mengangkat tema *Neng Ning Nung Nang (Empat Tahapan Filosofis Dalam Perjalanan Hidup Manusia Jawa Menuju Keberhasilan)*, gelaran tersebut dibuka oleh Sekretaris Daerah DIY, Beny Suharsono dan dihadiri oleh GKBRAY Adipati Paku Alam

X; jajaran Forkopimda DIY; serta dan kepala sejumlah OPD di DIY.

Dalam kesempatan tersebut, Dinkop UKM DIY juga meluncurkan aplikasi *Pesona Teras Malioboro* untuk memudahkan masyarakat dalam mendapatkan informasi soal *tenant*, produk, promo, berita dan kegiatan di Teras Malioboro. *(Anisatul Umah/\*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005